

# INFORME DE XXVIII REUNIÓN DEL CONSEJO DE REPRESENTANTES NACIONALES DEL FONDO ESPECIAL

Asociación de Estados del Caribe (AEC)

XXVIII REUNIÓN DEL CONSEJO DE REPRESENTANTES NACIONALES DEL FONDO ESPECIAL Puerto España: 2 de octubre de 2014



ORIGINAL: Español

Última actualización: 14 de octubre de 2014

# ASOCIACION DE ESTADOS DEL CARIBE (AEC) XXVIII REUNION DEL CONSEJO DE REPRESENTANTES NACIONALES DEL FONDO ESPECIAL

Sede AEC, Puerto España, Trinidad y Tobago: 2 de octubre de 2014

#### **INFORME**

La XXVIII Reunión del Consejo de Representantes Nacionales del Fondo Especial de la AEC se llevó a cabo en Puerto España, el 2 de octubre de 2014. Fue presidida por la República Dominicana en la persona de Su Excelencia Sr. José Serulle Ramia, Embajador y Representante Permanente ante la AEC. Le acompañaron Su Excelencia Giovanni Castillo, Embajador de Guatemala, Vicepresidente, Su Excelencia Sharon Saunders, Alta Comisionada de Jamaica, Vicepresidente, el Sr. Hector Celarié Landaverde, Ministro Consejero de la Embajada de El Salvador, Relator, así como el Secretario General, Embajador Alfonso Múnera.

Estuvieron presentes delegaciones representantes de catorce (14) Estados Miembros. La Lista de Participantes se adjunta como *Anexo I.* 

La Reunión se inició con palabras de bienvenida a cargo del Presidente.

## I. Adopción de la Agenda

La Agenda fue adoptada sin enmienda y se adjunta al presente Informe como Anexo II.

### II. Presentación del Informe de Avances del Fondo Especial

La Gerente del Fondo Especial, Sra. Ingrid Anabella Jacobs, presentó su Informe de Avances, detallando las acciones que se han venido realizando para reactivar la Unidad. La presentación también incluyó el Plan de Trabajo del Fondo Especial, la Estrategia Preliminar, la Matriz de nuevas Iniciativas que cuenta ya con 12 iniciativas de proyectos a ser presentadas en marco del Foro de Países y Organismos Observadores de la AEC y las Instituciones donantes y otros actores interesados. Los documentos en referencia fueron circulados en preparación de esta Reunión.

### III. Presentación del Informe Financiero del Fondo Especial

El Secretario General presentó el informe Financiero del Fondo Especial describiendo las actividades que se han realizado y como se han administrado los fondos destinados para apoyar actividades de la Comisión del Mar Caribe.

La reunión tomó nota de que existen algunos fondos en la cuenta del Fondo Especial que se pueden destinar a algunas iniciativas que no son muy costosas.

Asimismo, la delegación de Panamá solicitó que además del Estado de Cuenta que fue bien explicado, recomendaría acompañarlo con la narrativa que proveería mayor información.



Igualmente, se hizo mención de los cuatro (4) proyectos que la Secretaría lleva con México, con particular referencia a los fondos que se asignaron a cada uno de los mismos.

El Secretario General se valió de la oportunidad para informar que once (11) Estado-Islas de la AEC no utilizan el sistema geoespacial por no contar con los recursos necesarios. Por lo tanto, y para agilizar la gestión de la AEC, se les ha solicitado información técnica. Es necesario fijar varios detalles, como por ejemplo, sus necesidades individuales de equipos, entrenamiento, y los costos para poder avanzar con este importante proyecto.

## IV. Foro de Países y Organismos Observadores de la AEC e Instituciones donantes y otros actores interesados

El Secretario General informó que la propuesta de este Foro venía como resultado de las recientes Cumbres de la Asociación. Algunos Embajadores como el de Canadá, Corea, Finlandia, India, Turquía, Ecuador y Singapur, le han solicitado a la Secretaría mayor información de sus proyectos y actividades por que les interesa la posibilidad de estrechar una relación más activa y dinámica con la AEC.

De igual manera, el Secretario General instó a que es necesario cambiar la metodología y mecánica del Fondo, en el sentido de presentar iniciativas a la Membresía para determinar la posibilidad de su financiación. Luego se podrá proceder a convertirlas en proyectos según el procedimiento establecido.

La delegación de Venezuela solicitó más claridad en cuanto al formato y metodología de cómo se realizaría este evento; si solamente sería con los países observadores y donantes o incluiría a todos los países miembros y miembros Asociados de la AEC.

La delegación de Guatemala sugirió que se explore la posibilidad de realizarlo en el contexto de la Reunión Intersesional del 25 de noviembre para tener mayor asistencia al mismo.

El Secretario General explicó que dicho Foro se había contemplado a realizarse solamente con los Países Observadores e Instituciones Donantes, pero que podría abrirse a los Países Miembros. Informó que hasta este momento, está contemplado realizarlo en la Sede de la AEC.

#### V. Clausura de la Reunión

La Presidencia agradeció a todos su gentil asistencia y participación en estas deliberaciones que fueron fructíferas.